

ABSTRAK

Ramdaniah. 180101040635. Pengaruh Kemampuan Numerik Dan Kemampuan Verbal Terhadap Kemampuan Menyelesaikan Soal Cerita Pada Materi Sistem Persamaan Linear Tiga Variabel Di Kelas XI MAN 2 Kota Banjarmasin Tahun Ajaran 2022/2023, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Yusran Fauzi, M.Pd., Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Kepenulisan Rinda Azmi Saputri, M.Pd., pada Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Kemampuan Numerik, Kemampuan Verbal, Menyelesaikan Soal Cerita.

Latar belakang penelitian ini siswa membutuhkan kemampuan dalam menyelesaikan soal cerita matematika. Untuk menyelesaikan soal tersebut maka siswa harus mempunyai kemampuan numerik dan kemampuan verbal yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kemampuan verbal dan kemampuan numerik terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika, untuk mengetahui pengaruh kemampuan verbal terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika, dan untuk mengetahui pengaruh kemampuan numerik terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika siswa kelas XI MAN 2 Kota Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah kausalitas metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dari penelitian ini adalah siswa kelas XI MAN 2 Kota Banjarmasin. Teknik penarikan sampel menggunakan *cluster random sampling* sehingga diperoleh sampel adalah siswa kelas XI MIPA 1 yang berjumlah 34 orang. Analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear ganda.

Dari hasil analisis data terdapat pengaruh yang signifikan antara kemampuan verbal dan kemampuan numerik terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika siswa kelas XI MAN 2 Kota Banjarmasin tahun ajaran 2022/2023 dan terdapat pengaruh yang signifikan antara kemampuan verbal terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika siswa. Tetapi tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara kemampuan numerik terhadap kemampuan menyelesaikan soal matematika siswa kelas XI MAN 2 Kota Banjarmasin tahun ajaran 2022/2023.